
Wir Essen die Welt. Erlebnisausstellung

Über unser Essen und wie wir damit die Welt verändern.

Wir entscheiden jeden Tag auf's Neue, was auf den Teller kommt. Dabei sollten wir täglich daran denken, dass wir mit jeder Mahlzeit die Welt verändern. Blicke mit uns über deinen Tellerrand hinaus und entdecke, wo unser Essen herkommt, woraus es besteht und wie es hergestellt wird!

Vom 3. März 2020 bis zum 16. Juli 2020 findet die Erlebnisausstellung „Wir essen die Welt“ in der Stadtbibliothek Innsbruck bei freiem Eintritt statt. Dabei lernen wir Kinder aus aller Welt und Tiroler Bäuerinnen und Bauern kennen, entdecken altes Wissen, das nicht verloren gehen darf und begegnen Menschen, die bereits jetzt Alternativen entwickeln und diese leben.

Diese Ausstellung wird von einer breiten Kooperation von der Caritas Tirol, der Stadt Innsbruck, der Landwirtschaftskammer Tirol und ATM getragen, das Rahmenprogramm erweitert sogar noch die Kooperationen. Neben der Ausstellung bieten wir Schulführungen, Führungen für Erwachsene und ein breites, monatlich wechselndes Rahmenprogramm.

Im Downloadbereich am Ende der Seite finden Sie sowohl die Information über Schulführungen und Aktionen wie auch Plakate zum selber Ausdrucken und einen Überblick über das Rahmenprogramm im März.